

Presenta un estudio para detectar la tensión alta en el embarazo

El ginecólogo Enrique López dirige un proyecto sobre las mujeres que padecerán preeclampsia y prevenir sus complicaciones durante el periodo de gestación

JOSÉ MANUEL QUESADA / ALMERÍA | ACTUALIZADO 18.12.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos

El ginecólogo almeriense Enrique López dirige un proyecto de investigación en colaboración con la Universidad de Granada denominado 'Test de preeclampsia y/o crecimiento intrauterino restringido en el primer trimestre de gestación', con el que se pretende detectar en los tres primeros meses del embarazo las pacientes que van a tener riesgo de padecer preeclampsia en un futuro y poner un tratamiento específico. Consiste en realizar un estudio ecográfico con la medición de la circulación de la sangre de la madre y la de su bebé (Doppler).



El doctor, especialista en Ginecología, en su consulta del Centro de Salud Integral de la Mujer.

La colaboración para participar en este estudio, afirma el doctor Enrique López, es muy importante ya que en un futuro y gracias a estas investigaciones se podrán detectar a tiempo las pacientes que van a padecer tensión alta en el embarazo con albúmina en orina, así como también las que van a tener un hijo pequeño causado por la falta de aporte de sangre al bebé, con la consiguiente posibilidad de poder prevenir estas complicaciones graves del embarazo".

La preeclampsia afecta a muy pocas pacientes en el embarazo, pero es muy grave cuando aparece. Las estadísticas la sitúan entre el 6 y 8 %, aunque depende de las zonas porque en Perú se da un 20 % de casos, mientras en el estudio que se está haciendo en Granada se sitúa en el 3 %. El problema da la cara a partir del quinto o sexto mes de embarazo, pero todo el proceso que lo causa empieza en el primer trimestre, siendo más frecuente en quienes nunca han tenido hijos.

En 2003, continúa explicando el doctor Enrique López, ya hicimos un trabajo con estos mismos parches, observando que en las mujeres que nunca habían tenido hijos producía efectos de aportar más sangre al embarazo. También sabemos que las mujeres que tienen la tensión alta o familiares con ella, tienen más riesgo, aunque las hipertensiones crónicas sobreañadidas son muy poco frecuentes.

Es importante destacar que la colaboración en este estudio no supone ningún riesgo para la paciente ni para el feto y, por supuesto, es totalmente gratuita, recibiendo la embarazada un vídeo con las primeras imágenes de su hijo. La paciente dará su consentimiento informado por escrito para prestar libremente su conformidad a participar en el proyecto de investigación tras recibir toda la información por parte del profesional médico.

El director de este proyecto de investigación concluye reiterando que sería de gran ayuda en la práctica obstétrica poder disponer de un test simple, no perjudicial para el feto ni la madre, e identificar las pacientes de riesgo elevado de padecer preeclampsia -PE- y/o crecimiento intrauterino restringido -CIR-, reproducible y fácil de realizar por cualquier profesional ecografista en el primer trimestre de gestación, cumpliendo así los requisitos de un screening satisfactorio.

Enrique López confía en que sean muchas mujeres las que deseen participar en este importante estudio que ya se ha puesto en marcha. Para ello cuenta con los medios de diagnóstico y tratamiento más avanzados en el Centro de Salud Integral de la Mujer, como el recientemente adquirido aparato de ecografía de última generación (Medison Sonace X8) con doppler color y 4D de alta resolución.

0 comentarios 0 votos

Enlaces Patrocinados

Ofertas de hoteles en eDreams

Reserva tu hotel online en eDreams. Descuentos de hasta 70%.

<http://www.edreams.com>

Renault Ocasión

Renault Ocasión: turismos y comerciales. Vehículos certificados, te aseguramos su perfecto estado

<http://www.renault.es>

El seguro de tu coche ahora en Fénix Directo

Tu coche a Todo Riesgo desde 300€. Terceros desde 200€. Calcula aquí tu presupuesto online.

Pásate a Fénix y pásalo.

<http://www.fenixdirecto.com>



Vícar *es mucho*



Zambomba flamenca por Madagascar

Ensayos de la gala benéfica que tendrá lugar en el Maestro Padilla. / A. Alcántara.



Pie de foto

Baile, cante y toque por todos los niños de Madagascar

La Asociación Agua de Coco organiza por segundo año el espectáculo La Zambomba. Será el día 16 a las 21:00



Pie de foto

Derechos humanos en forma de arte

Los alumnos de la Escuela de Artes de Almería realizan una exposición con motivo del sesenta aniversario de la Declaración de los Derechos Humanos. Han participado un centenar de estudiantes